



## PASSINÆSTHETIK PLASTISCHE CHIRURGIE AM SCHILLERPLATZ

DR. MED. STEFAN PASSIN  
FACHARZT FÜR PLASTISCHE UND ÄSTHETISCHE CHIRURGIE

### Verhalten nach einer Hyaluronbehandlung

#### Für ein bestmögliches Ergebnis

- sollten Sie die ersten 12 Stunden nach der Behandlung auf Cremes, Make-up und andere Kosmetika verzichten.
- ist zu empfehlen, Pflegeprodukte für die Haut nur leicht aufzutupfen - Massage oder Druck kann die Hyaluronsäure verschieben und das Ergebnis negativ beeinflussen.
- sollte man 1-2 Tage nach der Behandlung mit Hyaluronsäure keinen Sport treiben und auf Alkohol verzichten.
- sollten Sie für 2 Wochen Sauna, Solarium oder Dampfbädern pausieren. Auch intensives Sonnenbaden sollte vermieden werden.
- ist gelegentliches Kühlen sinnvoll um einer möglichen Schwellung entgegenzuwirken.

Aber die **wichtigste Empfehlung** ist, trinken Sie **ausreichend Wasser**. Nur so kann die Hyaluronsäure ausreichend Wasser binden, um das gewünschte Polster, welches letztendlich die Haut heben und die Falten glätten soll, zu erhalten.